

# Ungebremster Tatendrang

Gemeinnütziger Verein mit stolzer Bilanz / Adventsbasar am 22. November

**LIPPETAL** ■ Bereits im zehnten Vereinsjahr wirken die „kleinen Täter“ nun schon in Lippetal. Mit Sitz in Niederbauer, hat sich der gemeinnützige Verein im Dezember 2006 gegründet, um soziale Projekte für Kinder und Jugendliche im In- und Ausland zu fördern. Inzwischen gehören 50 aktive und 31 passive Mitglieder zu „Kleine Taten e.V.“

Das bisher größte Projekt war die Unterstützung der Kindertagesstätte Madre Teresa de Calcutá Embu/São Paulo in Brasilien. Seit 2007 hat der Verein das Projekt über Privatspenden und eigene Aktionen mit insgesamt 80 544,71 Euro gefördert.

## Projekte vor Ort gefördert

Projekte vor Ort sind zum einen in Kooperation mit dem Sportverein die Patenschaft für die zweite Klasse der Oestinghauser Grundschule zur Teilnahme am Projekt „Klasse 2000“. Zum anderen seit fünf Jahren die Finanzierung des Therapeutischen Reitens für die Unterstufe der Clarenbachschule, Förder-



Die gewählten des Vorstandes sowie die Kassenprüferinnen. Von links: Marc Schlunz (zweiter Beisitzer), Boris Langerbein (erster Vorsitzender), Anja Schenkel (KassiererIn), Karoline Riegel (Kassenprüferin), Karen Wilms (Kassenprüferin). ■ Foto: Gieseke

schule „Lernen“ des Kreises Soest. Außerdem unterstützen die kleinen Täter tatkräftig viele Aktionstage im Dorf.

Für das Geburtstagsjahr haben sich die jungen Täter viel vorgenommen. Als erster Höhepunkt steht die Wiederaufgabe des Adventsbasars, der erstmalig vor drei Jahren stattgefunden hatte. Am Sonntag, 22. November von 11.30 bis 17 Uhr werden im Haus am Turm, direkt an der Kirche in Oestinghausen, Adventsdekorationen wie Wind-

lichter, Gestecke, Holzflammen, oder Türkränze und selbstgebastelte Weihnachtsgeschenke wie Schmuck, Genähtes für Kinder, Handyhüllen oder Badeöle verkauft. Ebenso verkauft der EineWelt-Laden parallel seine Produkte. Eine Cafeteria versorgt während der gesamten Basarzeit den süßen Zahn.

Der Erlös des Basars kommt wie immer einem guten Zweck zu Gute. 50 Prozent gehen an die regionale Aktion des Hellwegradios „Lichtbli-

cke“ und 50 Prozent an die Projekte von Kleine Taten e.V. Wer Lust hat, den Verein durch kreative Spenden oder tatkräftige Hilfe beim Basar zu unterstützen, meldet sich bei Tanja Langerbein unter 02527/273 oder [tanja@kleine-taten.de](mailto:tanja@kleine-taten.de).

Zudem denkt der Verein über ein neues großes Projekt nach. Denn nach zehn Jahren ist das Projekt der KiTa in Brasilien so gut wie abgeschlossen. Für Hinweise auf neue Einsatzmöglichkeiten, gern auch regional, sind die kleinen Täter sehr dankbar.

Ein weiteres Highlight im zehnten Vereinsjahr könnte ein erneutes Celebrate-Youth-Festival im Sommer werden. Hierzu hat sich ein Organisationsteam gegründet.

In den Reihen des Vorstandes haben sich keine Änderungen ergeben. Boris Langerbein als erster Vorsitzender, Anja Schenkel als KassiererIn sowie Marc Schlunz als zweiter Beisitzer wurden wiedergewählt. Zu Kassenprüfern wurden Karoline Riegel und Karen Wilms mit Christian Penger als Vertretung gerufen. ■ tag